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簡化資助審批 提升行政效率

本澳經濟已開始穩步復甦，澳門去年經濟增長8.8%，規模回復疫前86%，
特區政府相關部門也持續透過資助計劃，推動社團、行業協會等舉辦多
元化活動。

近期，部分社團反映申請資助的行政流程過於冗長，嚴重影響了活動計
劃的安排，甚至削弱了資助應有的助推效果。例如，目前向政府部門申
請資助時，通常需要在指定時間內提交申請，往往要提前半年甚至一年
進行準備。然而，即便有社團在一年前就按要求遞交了申請，但在活動
即將舉行時，仍被告知需等到活動開始前幾日才能獲得審批結果，時間
緊迫使得申請機構難以妥善規劃和安排活動。

另一方面，部分資助申請的審批標準也存在爭議。例如，申請文件中出現
“促進會展”字眼，就被認定不符合“科技創新”類別，從而遭到拒絕。但
事實上，科技與會展完全可以相互賦能，不應僅憑字面意思“一刀切”地
拒絕。資助計劃的核心應是促進本地産業發展，而非拘泥於形式，否則
會削弱政府資助的靈活性和實效性。

為此，本人提出以下質詢：

一、政府相關部門可否檢討現行資助計劃的審批流程，通過减少各種審
批事項和環節，真正將各項行政審批程序縮减到最短時間，從而確保資
助申請能夠在活動舉行前的合理時間內完成審批，讓申請機構有足夠時
間進行活動安排和調整？

二、政府相關部門可否對批核時間作出明確規定，增加公開透明度，讓
申請機構能夠查詢到申請進度和準確的批核日期？

三、政府相關部門會否進一步優化審批標準，避免因文字表述問題導致
申請被拒，提高審批的透明度和合理性，確保資助真正發揮應有的助推
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效果？
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